
Asking informational questions:!!
Les questions

QUESTIONS WITH A QUESTION WORD 

Question words!!
qui! ! ! = who!
que / qu’ / quoi! = what!
quand!! ! = when!
comment! ! = how!
où ! ! ! = where!
combien (de/d’) ! = how much / how many!
pourquoi! ! = why!

Whom do you like?!
Tu aimes qui ?!
Qui aimes-tu?!
Qui est-ce que tu aimes ?!

J’aime les élèves.!

Who speaks French?!
Qui parle français ?!

Je parle français.

What do you like?!
Tu aimes quoi ?!
Qu’aimes-tu ?!
Qu’est-ce que tu aimes ?!

J’aime le chocolat. 

When do you play?!
Tu joues quand ?!
Quand joues-tu ?!
Quand est-ce que tu joues ?!

Je joue à 4h00.

How do you play?!
Tu joues comment ?!
Comment joues-tu ?!
Comment est-ce que tu joues?!

Je joue bien.

Where do you play?!
Tu joues où ?!
Où joues-tu ?!
Où est-ce que tu joues ?!

Je joue à l’école.

How many languages do you speak?!
Tu parles combien de langues ?!
Combien de langues parles-tu ?!
Combien de langues est-ce que tu parles ?!

Je parle 4 langues.

Why do you study languages?!
Tu étudies les langues pourquoi ?!
Pourquoi étudies-tu les langues ?!
Pourquoi est-ce que tu étudies les langues ?!

J’étudie les langues parce que c’est fascinant.

Tu parles à qui ?       Whom do you speak to?  Je parle à Paul. 
Tu parles de qui ?       Whom do you speak about?  Je parle de Paul. 
Tu parles avec qui ?       Whom do you speak with?  Je parle avec Paul. 
Tu as combien de soeurs ?   How many sisters do you have? J’ai 3 soeurs. 
Tu as combien d’argent ?      How much money do you have? Je n’ai pas d’argent.

QUESTIONS WITH PREPOSITIONS !
à, de, avec


